

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Rapat Pleno Tingkat Kecamatan

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Feb 20, 2024 - 13:59



LAPORAN KEGIATAN Rapat pleno terbuka
rekapitulasi hasil pemungutan suara pemilu 2024 Tk. Kec. Pabuaran



Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Rapat Pleno Tingkat Kecamatan

Rapat Pleno Rekapitulasi Penghitungan Suara di Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, yang berlangsung selama dua hari, menjadi sorotan

utama pada tanggal 20 hingga 21 Februari 2024. Diadakan di Gor PGRI Kecamatan Pabuaran, acara ini menjadi ajang penting untuk menetapkan hasil perolehan suara tingkat kecamatan dalam Pemilu 2024.

Dalam suasana khidmat, para pemimpin dan perwakilan masyarakat memenuhi ruang rapat. Camat Pabuaran, Bapak R. ADE AKHSAN BRATADIREJA ST,Kp,Msi, menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam kelancaran Pemilu. Ia menggarisbawahi pentingnya kerjasama antara penyelenggara Pemilu dan masyarakat untuk menciptakan proses yang adil dan lancar.

Sementara itu, Aipda Adang Koswara S.Ap, yang mewakili IPTU ENDANG SLAMET, S.AP (Kapolsek Lengkon), menyoroti tantangan yang dihadapi di lapangan, termasuk pengorbanan beberapa petugas yang bahkan sampai meninggal dunia. Namun, hal ini tidak menghentikan semangat untuk menjamin kelancaran proses demokrasi.

Selama rapat berlangsung, keamanan dan ketertiban dijaga dengan baik oleh unsur TNI, POLRI, dan Sat Pol PP yang berjaga di sekitar lokasi. Para peserta rapat secara bertahap membacakan hasil perolehan suara dari masing-masing TPS di wilayah Kecamatan Pabuaran.

Di tengah suasana yang kental dengan semangat demokrasi, rapat pleno ini menjadi wadah untuk menyampaikan suara masyarakat Kecamatan Pabuaran melalui proses pemilihan. Kepedulian terhadap integritas proses pemilu terpancar dari upaya keras para pemangku kepentingan untuk memastikan transparansi dan keadilan dalam rekapitulasi hasil suara.

Dengan demikian, rapat pleno ini tidak hanya sekadar proses formalitas, melainkan juga sebagai tonggak sejarah dalam perjalanan demokrasi di Kabupaten Sukabumi. Semua pihak berharap bahwa hasil rekapitulasi yang ditetapkan melalui rapat pleno ini akan mencerminkan kehendak rakyat dan menjadi landasan bagi pemerintahan yang demokratis dan berkeadilan.

Melalui komitmen bersama dan kerjasama yang erat antara berbagai pihak, proses Pemilu 2024 di Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, dapat diselesaikan dengan sukses dan mengukuhkan semangat kebersamaan dalam menjaga demokrasi.